

Feedback Haut

Seit der Menopause vor ca 18 Jahren habe ich die Tendenz zu Rosacea. Mein Gesicht war voller eitriger Pusteln und ich konnte nur noch mit dickem Make up unter die Menschen gehen. Die Dermatologen haben mir Antibiotika verschrieben, auch als Salbe welches nur die Symptome bekämpft hat, nicht die Ursachen. Auch weglassen von bestimmten Nahrungsmitteln hab ich ausprobiert, alles nur mit kurzfristigem Erfolg. Nachdem Dr. Peters der Ursache auf den Grund gegangen ist mittels TCM Diagnose etc haben wir meine Leber gestärkt, meinen Körper « entgiftet» und arbeiten immer noch mit homöopathischen und pflanzlichen Mitteln daran. Es hat mindestens 4 Jahre gebraucht meinen Körper, meine Organe und alles feinstoffliche (Ätherkörper) in Einklang zu bringen, zu entgiften und zu stärken. Über 55 Jahre langer Raubbau am Körper macht sich irgendwann bemerkbar und braucht sehr lange Geduld, Ausdauer und Mitarbeit um alles wieder in Harmonie und Gesundheit zu bringen. Die Selbstheilungskräfte können nun dank den Therapien von Dr. Peters wirken und meine Haut braucht kein Make up mehr, die Rosacea ist verschwunden .Es hat wie gesagt mind. 4 Jahre gedauert, aber rein mit natürlichen Mitteln und dafür nun für immer verschwunden.

J.H. Männedorf

[Zurück zur Website](#)